

Die EM-Nation Schweiz trifft sich in Liestal



Das Budo Sport Center Liestal führt nach 2006, 2007, 2008, 2009 und 2010 bereits zum sechsten Mal den wichtigsten Karate Event der Schweiz durch. Das ist eine Freude und Ehre für die Region Baselland und für die Swiss Karate Federation.

Die Swiss Karate League bietet alles, was das Herz eines Karateka begehrt: Events innerhalb schöner Landschaften, hervorragende Hotels für die Unterkunft und fast immer schönes Wetter für Essen und Trinken im Freien! Dazu kommt in Liestal die sprichwörtliche Gastfreundschaft und viele Begegnungen von Karateka aus allen Stilrichtungen der Schweiz.

Für das Turnier in Liestal wurde wiederum kein Aufwand gescheut, um zwischen dem Start der Kinderwettbewerbe bis zu den Top-Elitekategorien ein attraktives Turnier in allen Disziplinen zu schaffen. Dafür gebührt dem OK-Team unter der bewährten Leitung von Giuseppe und Annemarie Puglisi ein ausdrücklicher Dank! Eine Anerkennung verdienen auch die Schiedsrichter, die einmal mehr ein Wochenende in die Weiterentwicklung des Sportkarate investieren. Der Dank geht aber auch an die vielen «Voluntaris», die freiwilligen Helfer, an die teilnehmenden Athletinnen und Athleten, an die Sicherheits- und Ordnungsleute unserer Partner Organisation Krav Maga Self Protect Association, an den verantwortlichen Verbandsarzt und die Sanitäter, an die Miliz-Führungsorgane der SKF, Trainer, Coaches, Medienvertreter und vor allem auch an alle sportbegeisterten Zuschauer. Sie alle leisten einen wesentlichen Beitrag, dass der am Aufwand gemessen grösste Karateanlass der Schweiz zu einem Erfolg wird.

Das Swiss Karate League Turnier in Liestal ist der letzte nationale Event vor den in Zürich-Kloten, 6.-8. Mai, in der Kolping-Arena stattfindenden 46. Europameisterschaften. Mit der Durchführung der EM 2011 stellt die SKF unter Beweis, dass sie nicht nur Visionen und Träume hat, sondern diese auch umsetzt, spannende Entwicklungen möglich macht. Diese Europameisterschaft ist mehr als nur ein Kontinentalwettkampf. Es ist das best besetzte Turnier der Welt, stellen doch die Europäer die Mehrheit der Weltmeister. Hier finden sich die besten Athletinnen und Athleten, ihre Trainer sowie die Top-Schiedsrichter der World Karate Federation in einer einmaligen Session zusammen. Und hier werden die Schweizer Zuschauer – bewaffnet mit Schweizer Fahnen und heimischen Kuhglocken – die Mitglieder unserer Nationalmannschaft zu ausserordentlichen Leistungen anfeuern.

Diese Spirits der Swiss Karate League und den Europameisterschaften in Zürich-Kloten gehen ihren Weg weiter in die Ausrichtung der Zürcher Finalturniere 2012, 2014 und 2016 der neu geschaffenen Karate 1 WKF Premier League Turnierserie, der Formel 1 im Weltkarate. Auch hier setzt die Swiss Karate Federation Visionen um, macht Grosses wahr, sind die OK-Präsidenten der Swiss Karate League an vorderster Front. So auch der Ausrichter des heutigen Turniers, Giuseppe Puglisi, der damit – nach der Übernahme des OK-Präsidiums der Junioren/Jugend, U21 Europacup in Basel vom 5.-8. Februar 2015 – seiner Karriere als Turnierausricher einen weiteren Glanzpunkt aufsetzt.

Der Aufstieg jeder Sportart in den Kreis der grossen Sportarten wird durch den Ausbau des Spitzensports massgeblich begründet. Das Swiss Karate League Turnier in Liestal ist eines der drei Lichtermeere der aktuellen und kommenden Elite des schweizerischen Karatesportes. Athletinnen und Athleten die alle aus den nationalen Förderprogrammen der SKF stammen, aber auch immer ein wesentlicher Bestandteil des traditionellen Dojolebens sind. Dies im Gegensatz zu anderen Sportarten: Die Swiss Karate Federation ist in erster Linie eine Kampf*kunst*organisation mit dem Anspruch, während einem bestimmten Phase des Lebens eines Karateka diese Kunst auch als Sport auf höchstem Niveau auszuführen.

Roland Zolliker
Zentralpräsident